

Kärmesdanz freher!

Freher ging die Jugend danze,
wenn em Omkreis Kärmes wor.
Dat kohm su em grûße ganze,
hiechstens paar mol vur em Johr.

Kärmes wor dat Fest der Feste,
sonst wor net vill loß em Ort.
En dem Sonndaachsstaat dem beste,
ging die ganz Famillisch fort.

Bei dem Schieber, Walzer, Tango,
hat mer sich dann amüsiert,
on die Musik hat kain „Manko“,
die hat Danzgrosche kassiert.

Fraue, Mädcher, moßte waarte,
bis su'n Mannskerl freundlich nett
zo em Danz hat engelade,
se gefiehrt hat zum Parkett.

Domols wor dat su die Mode,
allgemein e besje streng.
An dem Schwoof dat einzig goode -
wor die Danzart „mollig-eng“.

Modder, Vadder bliebe hucke,
han off die Moral geacht.
Moßte emmer schiele, gucke,
wat die Kenner han gemacht.

Han gewacht iwwer die Tugend,
oft me'm Kneppel en der Hand.
Doch zom Gleck es bei der Jugend -
domols och nix ahngebrannt.

Die fanden och Hennerdiercher,
Schängel, Liß, Marie on Franz,
fier su allerlei Pläsiercher. -
Meistens noh dem Kärmesdanz